
 

 

 

 

 

 

第 2117 回例会 2020 年 10 月 13 日（火）(天候)晴れ №13 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 

開会 
 

ロータリーソング：「我等の生業」 
 

ゲスト・ビジター紹介 

藤井 和彦様（キャリアコンサルタント） 

 

会食・懇談  
 

-会長報告- 

・皆さんこんにちは。 

本日、会長幹事会があります。内容について

は次回例会で報告します。 

財団奨学生の募集をしていますが、今年は応

募が少なく、去年は 13 人ほどでしたが今年は

3 人ほどとなっています。今月 30 日に選考会

があります。800 万円くらいの御浄財を使いま

す。関心を持っていただけるよう、資料を用意

して報告させていただきます。 
 

『林年度会長方針』 
「人にやさしく、自然にやさしく 

Love the Nature，Love the Others，」 

 

「人にやさしく」とは、 

会員間での思いやりを持つこと。 

「自然にやさしく」とは、 

刻々と変化する環境の中でいつでも人への奉

仕の心を忘れず自然体で活動に取り組むこと。 

 
 

-幹事報告- 

・ハイライトよねやま、10/11 街頭募金活動の

報告が届いています。回覧します。 

・10 月理事会報告 

新会員入会について。可決。 

第 3G 共同事業について。会長一任で可決。 

8/25 夜間例会、決算報告。可決。 

9/15 夜間例会、決算報告。収支仕訳追加によ

り継続。 

9/26 ゆめちゃん食堂、決算報告。可決。 

タウンニュース広告掲載について。可決。 

事務局用パソコンの更新。8 万円以内で購入で

可決。 

21 年 1 月度理事会、1/19 に変更。可決。 

その他、財産目録の早期作成。会長幹事と各委

員会の交流の必要性についてご意見をいただき

ました。 
 

 

2020～2021 年度 

RI 会長 Holger Knaack 

   ホルガー・クナーク氏 

RI テーマ 

Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 
 

 
 

 

出席報告 

例会月日 総員（名） 出席（名） 欠席（名） 出席率（％）  メークアップ（名） 修正出席率 

10 月 13 日 ３2（29） 22 7 75.86  . 

9 月 26 日 ３2（30） 17 13 56.67 なし  
 

クリスタルホテル 5F「ボンヌ・シャンス」         

Bonne Chance 
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 -委員会報告- 

・「ムスタファ君の現状報告」 

米山奨学事業担当 吉田委員長 

 10/11 ムスタファ君と街頭募金活動に参加し

てまいりました。藤沢駅の南口と北口に分かれ

1 時間ほど子どもたちとともに街頭に立ち活

動しました。通行する方も多く、39,000 円以

上の募金をいただきました。ポリオでもこんな

に多く集まったことはないと記憶しておりま

す。記念品として、フンボルトペンギンが赤い

羽根を持っているバッジをいただきました。 

ムスタファ君は子どもたちに、たいへん歓迎

されました。コロナの影響で日本を離れていた

空白の期間も、この充実した思い出深い 1 日に

よりまして、埋めることができたのではないか

と思います。 
 

 
 

・「赤い羽根共同募金について」 

社会奉仕委員会 梶浦委員長 

 10/11 お休みのところ、また急な連絡にも

かかわらず、参加された皆様ありがとうござい

ました。小柴会員には、のぼり旗のポールをお

借りしました。今後、クラブとして準備してお

いたほうがいいかなと思いました。 

募金の前に、子どもたちと顔合わせのために

お昼ご飯を食べてきました。とてもピュアな子

どもたちで、食事を運んでもらったり、話しか

けてもらったりで、逆にこちらが打ち解けさせ

てもらった感じとなりました。 

彼らの施設でも、修繕費などを赤い羽根共同

募金に申請しているそうです。当面は施設の車

の更新を希望しているとの事です。 

子どもたちにとっては、地域の大人との接す

る機会を緩やかに重ねていくことが求められて

いるのかなと思いました。 
 

 
 

・「藤東会ゴルフコンペのご報告」 

藤東会 小柴会長 

 5 組の参加で実施いたしました。会長からたく

さんの商品を用意して頂き、皆さんとても喜んで

おりました。優勝は山口さんでした。グロス、ハ

ンデともに優勝です。 
 

 
 

・「光触媒の紹介」       鈴木和夫会員 
 

・出席報告           出席委員会 

-会員誕生日- 

10/9   林 葉之 会長 

 

-配偶者誕生日- 

    田中 正明 会員奥様 

    田中 繁  会員奥様 
 

 
 

・スマイル報告       スマイル委員会 

【林葉之 会長】 

藤井様、本日は、お忙しい中、卓話におこしいた

だきありがとうございます。 

又、おたん生日プレゼントありがとうございまし

た。 

【高橋正宏 幹事】 

林年度１３回目の例会です。 

本日もよろしくお願いします。 

【齋藤卓章 会員】 

（株）キャリアドライブ藤井様 

本日の卓話楽しみにしております。 

【間山孝仁 会員】 

藤井様、本日は有難うございます。 

コミュニケーションについて勉強させて頂きま

す。 
 

 
 

-卓話- 

『コロナ禍の職場 

コミュニケーションについて』 
藤井 和彦様（キャリアコンサルタント） 

 
 

-次回例会案内- 

10/20（火） 休会 

10/27（火） 通常例会 

卓話予定  

『エネルギーと防災について』 

依田雄一様（三共石油瓦斯（株）代表取締役） 

 
 

 

点鐘 

閉会 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-委員会報告- 

・「ムスタファ君の現状報告」 

米山奨学事業担当 吉田委員長 

 
 

 

・「赤い羽根共同募金について」 

社会奉仕委員会 梶浦委員長 

 
 

 

・「藤東会ゴルフコンペのご報告」 

藤東会 小柴会長 

 

-会員誕生日- 

10/9   林 葉之 会長 

 
林会長、お誕生日おめでとうございます。 
 

 
 

 

-卓話- 

藤井 和彦様（キャリアコンサルタント） 

 
 

藤井様、素晴らしい卓話をありがとうございまし

た。 

コミュニケーションをとること、話を聴くこと。

聴く側の姿勢がとても大切だということを実感

しました。十四の心で聴く。とても勉強になりま

した。常に心掛けたいと思います。 

11 月も、宜しくお願いします。 


